



## « Nous avons besoin d'être bien informés des dossiers en amont »

Si les deux élus de Coutances à Cœur, Anne Harel et Jean-Manuel Cousin, n'ont pas pris la parole, Jean-Michel Masson, d'Alternatives, a mis d'entrée les points sur les « i ». « **De nouveaux citoyens de gauche et écologistes ont été élus. Les valeurs de lutte pour le partage des richesses, l'aide aux plus démunis, la défense et la promotion des services publics seront toujours portées par Héloïse (Morel), Youri (Tinard) et moi-même (Jean-Michel Masson).** »

Il a ajouté : « **Nous serons les porte-parole des Coutançais en leur donnant les informations publiques qu'ils méritent d'avoir, en les invitant à donner leur avis et en espérant qu'ils participent aux décisions. La démocratie ne s'arrête pas aux élections. C'est, en tout cas, notre conception de cette méthode qui manque à Coutances depuis tant d'années. Nous serons vigilants quant aux promesses de démocratie participative essentielle si on veut lutter contre l'abstention galopante.** »

Jean-Michel Masson rappelle que les Coutançais « **doivent pouvoir demander des comptes à leurs élus. Nous pousserons pour leur proposer des réponses coconstruites, pour que les réfugiés soient accueillis dignement, pour des emplois décents, pour développer les circuits courts et pour aider les Très petites entreprises (TPE) à s'engager dans une démarche créatrice d'emplois et respectueuse de l'environnement.** »

Les élus d'Alternatives veulent « **être informés des dossiers suffisamment en amont afin de participer à une vraie concertation. Nous ne ferons pas d'obstruction systématique.** »